

schritt an dem Ideal eines unbefiegten, selbständigen Abessinians festhält. Und das übrige Afrika zeigt ihm sehr deutlich, daß friedliche Durchdringung in der Maske kaufmännischer und industrieller Unternehmungen nicht weniger gefährlich ist als eine Armee mit Fahnen und Gewehren.

Diejenigen von uns, die an eine größtmögliche Ausnutzung der Reichtümer jedes Landes zugunsten der ganzen Welt glauben, halten Ras Taffaris Methoden für einen Irrtum. Aber es ist durchaus zu verstehen, daß der Herrscher von Afrikas letztem selbständigem Reich wachsam und vorsichtig ist.

---